

洋月 うしお

学校教育目標 「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

洋野町立種市中学校
令和3年度校報
第13号
編集 副校長 八幡

頑張りぬいた1学期が終了

充実した夏休みを過ごそう



4月に始まった1学期も終了となります。この1学期にみなさんはどんな成長を遂げたでしょうか。5月には体育祭に取り組みました。組団を結成し、3年生がリーダーとなって学校をリードしていました。本番は晴天の中、競技や応援に一生懸命な姿に、とても感動したことを思い出します。

6月には中総体。それぞれの部が「優勝」「県大会出場」という目標をもって、日々の練習に取り組んでしました。3年生にとっては最後の中総体。3年生の思いが後輩にも伝わり、熱の入った練習となりました。結果は、それぞれが思い描いたようにはいかなかったかもしれないけれど、1ヶ月以上部活動時間を延長して積み上げていた力は確実にみなさんの成長へとつながっていることでしょう。

7月は学年行事が盛んに行われました。1年生は校外学習。2年生は職場体験学習。3年生は進路に向けた説明会や体験入学への参加などがありました。学校の学習では得られない貴重な体験をすることができました。

夏休み明けには、地区陸上、地区新人大会とスポーツ行事面も次々と行われます。また、修学旅行や宿泊体験など9月中旬まで企画が目白押しです。2学期のスタートダッシュをよりよく切るためにも、夏休みの過ごし方を考えて生活してほしいです。

特に、新型コロナウイルス感染予防もしっかりと行うことも忘れないください。、全校のみなさんが健康に、元気に2学期を迎えてくれることを望んでいます。



入学式 緊張の面持ちの新入生



感染対策で学年別に行った生徒大会



躍動した 体育祭



力いっぱい臨んだ中総体



吹奏楽部のコンクールへ挑戦



いつも立派な壮行式でした